

LE MOT DE...



Pierre Fillon, Président de l'Automobile Club de l'Ouest : « L'engouement suscité par les 24 Heures Motos sur le plan sportif ne se dément pas et en cette année anniversaire nous faisons de nouveau le plein avec 60 motos au départ le samedi 21 avril. Le plateau riche et international composé de constructeurs de renom, de pilotes de haut niveau ainsi que d'équipes de qualité est la preuve du renouveau de l'Endurance moto et le fruit du travail mené conjointement avec les fédérations (FIM et FFM) et Eurosport Events. Cette discipline fait partie de l'histoire et de l'ADN de l'ACO depuis toujours et nous sommes très heureux de pouvoir fêter les 40 ans de notre épreuve phare moto. 1978-2018, quatre décennies d'histoire(s), de passion, d'émotions, de pilotes emblématiques et D'équipes marquantes... autant d'éléments qui font la légende de cette course unique. Les nombreuses manifestations organisées pour célébrer cet anniversaire tous ensemble, officiels, concurrents et fans attendus en nombre, feront des 24 Heures Motos 2018 une grande fête de la moto à vivre intensément. »



Vito Ippolito, Président de la Fédération Internationale de Motocyclisme :
« Nous avons hâte d'entendre le rugissement des moteurs au départ des 24 Heures Motos sur le Circuit mythique Bugatti du Mans. Après 40 ans de passion sans faille, nous pourrons encore apprécier ce magnifique événement. Comme toujours, nous aurons une grille de départ complète pour l'un des meilleurs spectacles du monde des sports motocyclistes. Nous sommes très heureux de voir l'Endurance se développer et être diffusée partout dans le monde. C'est en grande partie grâce aux efforts de nos promoteurs, ACO en France et Eurosport dans le monde entier. Comme vous tous, nous nous préparons à expérimenter les plus grandes émotions que le motocyclisme peut offrir ! »



Jacques Bolle, Président de la Fédération Française de Motocyclisme

« La quarantaine, le bel âge ! Il y a 40 ans, à l'initiative de l'Automobile Club de l'Ouest se tenaient les premières 24 Heures Motos, une course devenue un évènement majeur de l'Endurance, tant en France qu'à l'étranger. Après quatre décennies d'existence, ce qui me réjouit, c'est que l'épreuve a conservé son aura. Mieux, on peut dire qu'elle se porte comme un charme : le plateau est complet, les usines sont investies, officiellement ou via des teams satellites expérimentés, les meilleurs pilotes mondiaux sont présents... Tous les indicateurs sont au vert et attestent du renouveau de l'Endurance qui profite depuis trois années d'une médiatisation sans précédent, Eurosport Events étant devenu le promoteur du Championnat

du Monde, et d'un engagement sans faille de l'ACO qui met un point d'honneur à organiser cette épreuve phare. Autant de raisons qui garantissent que l'édition 2018 des 24 Heures Motos sera couronnée de succès et qu'elle viendra appuyer l'expansion de la discipline afin d'envisager une cinquantaine toute aussi heureuse ! »



Francois Ribeiro, Directeur des Opérations d'Eurosport Events

« Le succès du championnat FIM EWC se confirme au fil des saisons. Nous sommes heureux de l'engouement suscité par les 24 Heures Motos. L'ACO a reçu 76 demandes d'engagements pour 60 places au départ de cette 41^e édition, soit trois demandes de plus que l'an dernier mais surtout 20 demandes de mieux qu'en 2015, première saison FIM EWC pilotée par Eurosport Events.

Avec une sélection portée à 33 teams engagés sur l'intégralité de la saison, les équipes sous contrat forment cette saison la majorité du plateau aux 24 Heures Motos et le cœur d'un solide championnat FIM EWC.

Ce succès s'accompagne d'un redéploiement du championnat FIM EWC à l'international. Il y aura 13 nationalités d'équipes représentées au départ des 24 Heures Motos et 21 nationalités différentes parmi les pilotes engagés.

Pour appuyer ce développement, Eurosport Events poursuit ses efforts de médiatisation. Pour les 24 Heures Motos, 28 heures de direct sont programmées en France avec plus de 18 heures Live sur Eurosport et 10 heures sur la Chaîne l'Equipe.

Objectif : surpasser les 575 heures de diffusion TV internationale et les 105 millions de téléspectateurs captivés en 2017 par les 24 Heures Motos. »

